



# 広報 地域安全ニュース

いざま

©SUSUMU.MATSUJI.ENTERPRISE



## コミュニティサイトの危険

### …コミュニティサイトとは…

コミュニティサイトとは、SNS（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）、プロフ（プロフィールサイト）など同じ興味や関心を持つ人同士が情報の交換・共有する場として設けられたサイトのことです（出会い系サイトを除く）。ゲームサイトの多くにも、利用者同士が交流できる機能が設けられています。



インターネットサイトの利用をきっかけに、性犯罪などに遭うケースが後を絶ちません。出会い系サイトに

限らず、SNSやプロフの利用がきっかけとなるケースも多発しています。

顔が見えないことを悪用し、年齢や性別、職業などの身分を偽って子どもに近づくこともあります。

インターネット上の情報はだれもが自由に見られること、直接顔を合わせずにコミュニケーションを取れるため相手が身分を偽っている可能性があることなど、子どもにインターネットの特性とその危険性をよく理解させましょう。

### 被害に遭わないために

- 個人情報をむやみに公開しない
- インターネット上で知り合った人と不用意に会わない
- 相手に要求されても写真は送らない
- 出会い系サイトを利用しない



## フィルタリングの活用

子どもがインターネットを悪用した犯罪の被害に遭わないためには、違法・有害なサイトに近づかせないことも大切です。



フィルタリングを利用すれば、アダルトサイトや出会い系サイトなど子どもに見せたくないサイトの閲覧を制限することができます。

フィルタリングサイトを提供している会社等について、財団法人インターネット協会のホームページに掲載されていますので参考にしてください。



### 《パスワード》

IDなどから容易に推測できないもので、8桁以上の数字とアルファベットとし、定期的に変更しましょう。



### 《個人情報》

メールやホームページで個人情報を聞かれても安易に教えない。

### 《ウイルス対策》

必ずウイルス対策ソフトを導入し、常に最新の状態に更新しましょう。

# 振り込め詐欺(恐喝)の被害防止

## 1 振り込め詐欺撃退のポイント

### (1) オレオレ詐欺

「電話番号が変わった」

「カード預かります」などの電話

《対応》振り込んだり、手渡す前にまず確認！



### (2) 架空請求

身に覚えのない利用料金などの請求

《対応》相手に連絡する前にまず相談！

### (3) 融資保証金詐欺

「融資前に保証金を振り込んで」との要求

《対応》お金を絶対に振り込まない！

### (4) 還付金詐欺

「お金を返すのでATMへ行って」との電話

《対応》ATMで還付金は受け取れない！

## 2 振り込め詐欺予防対策のポイント



### (1) ATMの利用限度額を引き下げましょう。

あらかじめ金融機関へ相談し、ATMの利用限度額を引き下げておけば、限度額以上のお金は引き落とされません。

### (2) 電話帳からの掲載削除を検討しましょう。

電話帳（ハローページ）に氏名・電話番号を掲載している高齢の方は、あらかじめNTTに相談し、掲載削除の手続きをしておけば、被害に遭う確率は格段に低くなります。

## 3 犯罪被害防止のテレホンサービス設置について

県警では、振り込め詐欺被害を防止するため、振り込め詐欺犯人と被害者との会話等を収録したテレホンサービスを（社）愛媛県防犯協会連合会の協力を得て開設しています。



**☎ 089-934-4084**

犯罪から身を守るために最も有効なこと。それは、犯罪の手口を知ることです。このテレホンサービスを利用して、振り込め詐欺被害に遭わないようにしましょう。

# 架空・不当請求メール

利用していない有料サイトの料金を請求する「架空請求」メール、メールの中のURLをクリックしただけで料金が請求される「不当請求（ワンクリック請求）」メールが依然として多いようです。

不意の料金請求がきても、身に覚えのないものや、「有料」である明確な表示がないものについては、支払う必要はありません。

### 【対策】



- ・慌てて料金を支払わない。
- ・メールを返信したり問い合わせ先に連絡しない。
- ・不審なURLをクリックしない。

## よく話し合おう！ こころの芽



少年サポーター

柳原丈廣

### 『子どもと向き合う力』

アグネス・チャンさんの長男が小学生頃の子育てのお話。親として許せない言動をしたとき、「ここにお座りなさい」と言って、子どもと向き合って座り、親としてのお母さんの気持ちや考えをとことん話したそうです。

なんと、その時間が3時間！もちろん彼のことだから、しっかりと子どもに納得できるよう冷静にそして気迫を持って話したに違いありません。以来、長男初め3人の子どもたちは、自分で考えしっかり行動するいい子に育ったそうです。私の近くにもこのようなお母さんがいらっしゃいます。子どもにしっかり向き合う親の力で良い子が育ちます。